

Comunicado a la opinión pública

Desde el Premio Jorge Bernal a la investigación Social, rechazamos vehemente mente los hechos que atentaron contra la vida de la profesora Sara Fernández, quien es amiga y colaboradora académica del proyecto.

Asimismo, reiteramos nuestro rechazo de forma categórica al uso de la violencia y la fuerza como mecanismo de acción política y cualquier acto que vulnere la vida de los miembros de la comunidad académica, y exhortamos a las entidades judiciales y a la Alcaldía de Medellín a actuar con diligencia para proteger la vida y la integridad de toda la ciudadanía.

Medellín, 4 de marzo de 2020